
Pièces 6 Pièces

Superficie 210 m²

Référence 2_2634

Prix 949 000 €

Fréjus
Maison à vendre (83600)
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Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 exclusivité mls. Tous les superlatifs ne

seront  pas  suffisants  pour  qualifier  cette  vue  !!  Le  panorama est  bluffant.  c'est  le

grand  atout  de  cette  maison,  en  dehors  de  ses  qualités  intrinsèques.  Une  jolie

maison  aux  volumes  généreux  210  m2  (hors  garage  55  m2).  Séjour  ouvrant  sur

terrasse sud, cuisine ouverte, 5 chambres, 2 sdb, 2 sde. Pool house cuisine d'été

et douche/wc. Buanderie, salle de jeux, cave, terrasses et piscine à Débordement.

En  conclusion  c'est  une  belle  maison  familiale  et  conviviale  qui  attend  sa  future

famille.

Andelim agence des golfs - 04 83 12 06 26 all the superlatives will not be enough

to qualify this view!! The panorama is stunning. This is the great asset of this house,

apart from its intrinsic qualities. A pretty house with generous volumes of 210 m2

(excluding garage 55 m2). Living room opening onto south terrace, open kitchen, 5

bedrooms,  2  bathrooms,  2  shower  rooms.  Pool  house  summer  kitchen  and

shower/wc.  Laundry  room,  games  room,  cellar,  terraces  and  infinity  pool.  In

conclusion, it is a beautiful, friendly family home that awaits its future family.

ANDELIM SELECTION 

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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